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Compte-rendu du conseil municipal du 10/07/2024 

Principaux points évoqués : 

La séance a débuté avec des points informatifs : 

- Présentation du rapport annuel du délégataire VEOLIA assainissement collectif, 

- Schéma Directeur Immobilier Energétique 

ainsi que compte-rendu des délégations au Maire. 

 

 Elle s’est poursuivie par la finalisation d’un prêt 2 500 000€ contracté auprès de la Caisse 
d’Epargne pour une durée de 25 ans à 3,88%. 

A été votée la tarification de la location des arènes à l’ADAC pour 1 500€. 

Divers autres points ont été débattus dont le principal concerne le projet de création de périmètre 
de protection et de mise en valeur des espaces agricoles et naturels périurbains ( PAEN ) et projet 
de programme d’actions = la liste CERET ENSEMBLE a voté cette proposition d’autant qu’il convient 
de rappeler que ce dossier a été initialisé par la précédente Municipalité. 

 

Questions posées au Maire par la liste CERET ENSEMBLE :  

 

- festival La Cerise sur le Château = bilan du festival 2023 et perspectives 2024. 
 Le festival 2024 n'est-il pas compromis, compte-tenu des difficultés financières rencontrées 
par les organisateurs dont la presse s'est faite l'écho ?  
Participations versées par les collectivités locales : où en est-on pour 2023 et 2024 ? 

 
Réponse du Maire : informations non communiquées ; il ajoute que l’organisateur est sous le 
coup d’une procédure collective et est dans l’attente d’une décision du Tribunal de  
Commerce = Redressement Judiciaire avec poursuite d’activité ou Liquidation Judiciaire. 
 A suivre d’autant que des fonds ont été versés par la Communauté de Communes. 
 
- dossier cinéma à CERET = l’expertise sur la faisabilité d’un cinéma à CERET, sous forme 

de complexe notamment, ayant été réalisée d'après certaines informations qui nous sont 
parvenues, nous avons demandé que cette expertise nous soit communiquée dans son 
intégralité, sous forme papier et/ou dématérialisée. 

 
Réponse du Maire : une réunion de présentation de l’étude va être organisée le 25.07 juillet 
2024. Dossier également à suivre d’autant que nous ne comprenons toujours pas la position 
fermée du Maire vis-à-vis de l’exploitant de l’actuel cinéma. 
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